



## Renate Hasler, über mich

Mit meinem Partner lebe ich in Seon im Kanton Aargau und bin Mutter von 2 erwachsenen Söhnen. Ich arbeite in einem 100% Pensum und treibe viel Sport. Auf der Suche nach einem Ausgleich zu meiner Arbeit und dem Sport bin ich eher durch Zufall zu der Malerei gekommen. Das Kreativsein hat mich in meinem Leben schon immer begleitet, mal etwas mehr, mal etwas weniger; die Malerei hat mich aber von Anfang an in ihren Bann gezogen.

Malen bedeutet für mich Abschalten vom Alltag, Eintauchen in eine andere Welt, Neues ausprobieren, Loslassen, Verwerfen, Experimentieren. Aber vor allem eins, mutig sein und sich mit sich selber auseinandersetzen. Beim Malen kann ich einfach sein und vergesse oft die Zeit. Malen ist Abenteuer und Entspannung zugleich.

In diversen Workshops sowie durch intensives Eigenstudium habe ich meine Vorliebe in der abstrakten Acrylmalerei gefunden. Die Vielfalt der verschiedenen Mischtechniken, das Arbeiten in Schichten mit diversen Materialien und das Entstehen von Strukturen mit Farben und Formen fasziniert und überrascht mich immer wieder aufs Neue.

Inspiration hole ich mir in der Natur, im Alltag, bei der Arbeit, beim Sport oder einfach beim Beobachten. Der Weg zum Bild ist für mich immer wieder ein spezielles Erlebnis und mit grosser Freude und Staunen sehe ich, was durch meine Kreativität entstehen kann.